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CENÁRIO DE MOBILIZAÇÃO (REPERCUSSÃO) 

Visita do Governador Eduardo Campos ao Agreste Pernambucano 

 

 

A Rede de Mobilização Social da INFORME RRN – Comunicação iniciou hoje, 8 de maio, ações de Mobilização de 

Repercussão junto a parceiros sociais nos municípios do Agreste Setentrional visitados pela comitiva do Governo de 
Pernambuco. O principal objetivo desta ação é sondar as lideranças previamente mobilizadas e investigar o 

envolvimento e a receptividade delas com a visita. Hoje, 103 pessoas foram contatadas. 

 

Das 103 pessoas ouvidas, 37 (35,92%) afirmaram ter comparecido ao evento em suas cidades; 66 (64,08%) responderam 
não ter acompanhado a visita. O gráfico 1 mostra detalhes. 

 

(Gráfico 1):  

O Sr.(a) participou de algum evento da visita da equipe do Governo de Pernambuco ao Agreste Setentrional? 

 

 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 

O depoimento de Cassilda Maria Ferreira (81-3757-1167), dona de casa em Santa Maria do Cambucá ilustra a 

receptividade de cidadãos pernambucanos que compareceram à visita de Eduardo Campos aos seus municípios:  
 

“A visita do governador Eduardo Campos foi positiva. Em Santa Maria do Cambucá, o asfalto que estacamos 
precisando já começou a ser feito. Também foi feita uma praça que as pessoas podem malhar e correr. A praça 
ficou linda!”. 
 

 
Os parceiros também foram estimulados a dar sugestões ao governo. 69 pessoas se manifestaram. E o depoimento de 

Fátima Santos (81-3628-0846), que é secretária em Limoeiro, ilustra o cenário de hoje:  

 
“Na cidade, a escola precisa de mais salas de aula e de uma quadra coberta. Cheguei a pensar em tirar meu filho 
da escola porque a sala em que ele estudava era muito pequena. Só não fiz isso porque confiei que o governador 
tomaria alguma providência para mudar essa realidade. O esporte também precisa ser incentivado e os hospitais 
precisam de mais funcionários. Gostei da distribuição de notebooks realizada pelo estado e acho que os 
professores merecem reajuste”. 


